
L' anno duemiladiciassette, il giorno 19, del mese di giugno, nei locali della Presidenza del Consiglio 
di Palazzo del Carmine, si riunisce la Settima Commissione Consiliare Permanente, convocata alle 
ore 8,45. Sono presenti i Consiglieri: Salvatore Petrantoni, Angelo Scalia (delegato dal Consigliere 
Luigi Romano), Giovanni Magri', Angelo Failla, Salvatore Mazza, Antonio Favata. Assume la 
Presidenza il Consigliere Angelo Failla n.q. di Consigliere anziano il quale, constatata la mancanza 
del numero legale, rinvia la seduta di trenta minuti. Alle ore 9,05 si allontana il Consigliere 
Salvatore Mazza. 

Il segretario verbalizzante II Pijèsidente f.f. 

Alle ore 9,15 sono presenti i Consiglieri: "Salvatore Petrantoni, Angelo Scalia (delegato dal 
Consigliere Luigi Romano), Giovanni Magri', Angelo Failla, Antonio Favata, Rita Daniele (delegata 
dal Consigliere Walter Dorato). Assume la Presidenza il Consigliere Angelo Failla n.q. di Consigliere 
anziano il quale, ai sensi dell'articolo 12/bis comma 5 del regolamento e funzionamento delle 
Commissioni Consiliari, approvato con delibera del Consiglio Comunale n. 10 del 20/03/2006, 
dichiara la seduta valida e la Commissione atto a deliberare. All'o.d.g.: esamina delle determine 
dirigenziali, determine Sindacali, delibere di Giunta Comunali, delibere di Consiglio Comunale. Si 
passa all'esamina delle seguenti determine: 

Determina Dirigenziale n. 177 del 31/05/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 664 del 06/06/2017 la Commissione ne prende atto. Il Presidente f.f. 
Chiede al Consigliere Giovanni Magri' di dare lettura della determina dirigenziale n. 665 del 
06/06/2017 e si inizia una discussione tra i componenti con delle perplessità in quanto trattasi di 
una scuola elementare e quindi come mai oggi si rileva la presenza di amianto nella 
pavimentazione esistente. Alle ore 9,25 rientra il Consigliere Salvatore Mazza. Alle ore 9,25 entra 
la Consigliera Adriana Ricotta ed assuma la Presidenza n.q. di Consigliera anziana. In riferimento 
alla su citata Determina Dirigenziale il Consigliere Magri' propone alla Commissione di convocare il 
responsabile della sicurezza del servizio o di prevenzione e protezione affinché possa spiegare a 
codesta Commissione quale sia stato i'iter riguardo alla valutazione del rischio prima del 
trasferimento del Comando di Polizia Municipale presso i locali della scuola elementare S. Michele 
di Via Alcide De Gasperi. Il Consigliere Failla ascolta le dichiarazioni del collega Magri' ed aggiunge 
di volere, da parte dell'Ufficio Tecnico, la relazione dettagliata del responsabile della sicurezza 
precedente per la valutazione tecnica e sulla presenza di materiale cancerogena all'interno della 
scuola elementare. Alle ore 9,30 entrano i Consiglieri Gianluca Bruzzaniti e Calogero Adornetto che 
assume la Presidenza n.q. di Consigliere anziano. La Consigliera Rita Daniele condivide quanto 
detto dai colleghi e come Presidente della Commissione Sanità porterà la suddetta determina in 
Commissione perché ritiene assurdo che una struttura che per anni ha ospitato bambini possa 
contenere elementi di amianto. Il Presidente f.f. Condivide le preoccupazioni dei Consiglieri 
Comunali anche se stenta a credere che determinati elementi costruttivi di rivestimenti interni di 
edifici pubblici adibiti ad accogliere bambini di fascia di età da 6 a 11 anni possano essere costruiti 
da amianto. Pur non dimeno si rende indispensabile valutare la verità di questo preoccupazione e 



pertanto, accogliendo la richiesta della Commissione, di sapere t tipi di interventi effettuati in 
questo edificio pubblico, certificati di agibilità. Il documento di valutazione dei rischi nonché una 
relazione da parte dell'Ingegnere Capo sulla valutazione di detta problematica. IL Consigliere 
Antonio Favata chiede che questa verifica venga fatta in tutti gli edifici che evidenziano pari 
requisiti. La Commissione passa all'esame delle ulteriori determine: 

Determina Dirigenziale n. 668 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 669 de! 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 670 del 08/07/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 671 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 672 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto. Alle ore 10,15 esce 
il Consigliere Salvatore Petrantoni. In riferimento alla Delibera di Giunta Comunale n. 66 del 
23/05/2017 la Commissione chiede di convocare l'Assessore Campione per ulteriori chiarimenti. 

Determina Dirigenziale n. 674 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 675 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 676 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 677 dei 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 678 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 679 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 

Determina Dirigenziale n. 680 del 08/06/2017 la Commissione ne prende atto; 


